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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3004例会 令和5年1月25日（水）
（本年度第 23 回）
移動例会 廣東飯店（会場提供：横浜 RC 鐘上智 様）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 米山元章 副会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 戸川俊雄 出席委員
会員数47名 出席26名 欠席21名

（対象外6名） 出席率63.41%

前々回訂正 欠席17名 MAKE UP 4名

（対象外4名） 訂正出席率79.55%

会長報告 横山芳春 会長
1.  12 月 14 日付の幹事報告にてお知らせいたしました

とおり、2023 年 5 月 27 日～ 31 日にオーストラリ
アのメルボルンにてロータリー国際大会、5 月 28 日
19:00 頃～ガバナー主催晩さん会（地区ナイト）の
開催が予定されています。
地区より、ＲＩ国際大会・地区ナイトの参加人数に
ついて問い合わせがきております。参加予定の方が
いらっしゃいましたら、幹事までお知らせください。

2. 合同例会が 2 月 15 日（水）に開催予定です。

幹事報告 妻鹿琢生 副幹事

1.  地区からの来信

①  2023-24 年度「地区補助金」対象プロジェクトの
募集要領・申請書・授与と受諾の条件が届いてお
ります。次年度理事会メンバーの皆様にお送りし
てあります。ご検討ください。

② 米山奨学生世話クラブの依頼が届いております。2
月の理事会にて検討します。

2.  他クラブ例会臨時変更

●川崎 RC
2 月 9 日 ･23 日（木）　休会

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員会 委員長

「世界子ども絵手紙展」ですが、皆様の多大なるご協力
で、現在544点集まっております。これは続けると2,000
点、3,000 点と集められると考えています。
現在は川崎市中心にやっておりますが、「世界子ども」
という以上は世界各国の子どもたちから集めたいと思
います。今後は横浜、2590 地区、世界にも活動を広げ
ていきたいと思います。来年の予算を地区に要求し、持
続可能な施策にしていきたいと思います。
また、作品集を作る予定です。どんなふうに作ってい
くか、会長、幹事、社会奉仕委員会の皆さんとご相談
したいと思っております。
佐久間馨 会員増強委員長
2 月 10 日（金）に会員増強委員会を行います。まだ 3、
4 名入れます。時間のある方はぜひ出席してください。

卓話

帯谷昌充 会長エレクト
私の仕事についてお話し
い た し ま す。 会 社 名 は

「オビヤ硝子建材」です。
名前のとおりガラス屋で
すが、今どきガラスが割
れたなどの修理はほとん
どありません。父が始め
た会社を継いだ頃はバブ
ル絶頂期でしたが、突然
バブルがはじけ、仕事を
取るためには赤字でもと
やっておりました。でも、

これを続けることはできない。まだ独身、結婚はでき
ない、寂しい人生になるなと。色々考え、下請けに甘
んじていたら駄目だと思い、直接お客さまと商売でき
る「リフォーム」を徐々に始めて、かれこれ 30 年近く
が経ちました。窓とかドアとか住宅に関連することは
一通りやっておりますが、元々ガラス屋ということで、
窓が得意分野です。
ここ数年に建てた家は、国からの指導もあり、高断熱



になっておりますが、古い住宅は大した断熱になって
おりません。窓が熱の出入りが大きく、窓の高断熱化
が一番効果的です。今年、窓の断熱化に対して、国か
らの補助金がすごく出るようになりました。以前も補
助金は出ていましたが、工事費の多くて 3 分の 1 程度、
しかも色々と条件や制限がありました。
窓の断熱化は主に 3 つ方法があります。二重窓にする、
断熱ガラスに交換、窓サッシの交換です。高さ 1 間の
掃き出し窓を二重窓にすると、製品代が 8 万円ぐらい
です。それに対しなんと補助金が 8 万 4 千円出ます。8
万円というのは弊社が出してる値段で、工務店さんで
はもう少し高くはなります。1 件の住宅の窓を大体やる
と 100 万から 140 万くらいかかりますが、100 万ぐら
い補助金が出ます。制度をうまく利用して持ち出しゼロ
というお客さまもいます。お声を掛けていただければ、
皆さんのご負担がほぼないようにやらせていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

妻鹿琢生 次年度幹事
入会から 6 年が経つわけ
ですが、次年度幹事に抜
擢いただきました。私も
帯谷さんと同じ桐蔭学園
の出身です。
入会の経緯ですが、私は
JC（ 青 年 会 議 所 ） に 所
属 し て い ま し た。JC は
40 歳までなので、「もう
すぐ JC 卒業なんですよ
ね」と、当時仕事がご一
緒だった方に話をしたら、「だったら RC に入れば」と。
断れないままに戸川さんを紹介され、気が付くと、来
週から川崎北 RC に入会となっていました。そのとき川
崎北 RC では、「弁護士を入れよう」ということで、石
坂さんにも声がけをされており、2 週連続で弁護士が入
会。私も石坂さんも「してやられたな」と。石坂さんとは、
同じ番地で割と近いのですが、仲良くしており、そん
なに揉めてはいないのでご安心ください。
プライベートな話ですが、35 歳のときに歳が 10 歳ほ
ど離れた妻と結婚しました。子どもが 2 人おり、3 人目、
できれば女の子が欲しいなという話もしています。
仕事の方ですが、川崎区役所の入っているビルで、弁護
士 7、8 名と共同経営をしておりました。どこで独立し
ようかなと考えているときに、ちょうど候補のひとつで
あった武蔵小杉の RC から声を掛けてもらいました。そ
の縁もあってか、興建さんのビルに入れていただきま
した。
弁護士 2 名、事務員 2 名で始めましたが、現在、弁護
士 3 名、事務員 3 名、大学生のアルバイトが 4 人くら
いいます。

仕事は破産管財事件とか、会社が倒産したときの財産管
理処分、成年後見業務をやっているので、不動産を売っ
たり、車を売ったり、何か物を処分、片付け、建物を
壊したりなどの仕事が多いです。
この間、松田さんと一緒に相談会をしました。税務、登
記、相続、法務を一緒にできる相談会です。1 万枚ほど
武蔵小杉界隈にポスティングしたので、チラシをご覧
になった方もいらっしゃるかもしれません。定期的に
行いますので、皆様の周りで生前対策、遺言とか興味
ある方がいらっしゃいましたら、ぜひお越しください。
最近多いのが、再婚をしたのに遺言を書かずに亡くな
る方の例です。そうなると前妻の子どもと後妻で話し
合いをする必要があります。何もそんな組み合わせで
話し合われなくてもと私は思います。その話し合いに
関わることになると、こちらが疲弊してしまうぐらい
争いが強くなることがあります。争いがあるところに
いる仕事ではあるんですけど、さすがにそこは争わな
いでいただきたいと思っています。
あとは離婚、交通事故とかに携わっています。皆さんが

「あの案件すごい嫌だな」ということも仕事にしている
ので、うまく気を抜きながら仕事をするように気をつ
けています。
私は事務的なことを得意としてる方だと思うので、帯
谷さんがのびのびと会長職ができるように、しっかり
サポートしていきたいと思います。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日は例会場の都合で横浜での移動例会です。横浜
RC 鐘会員の廣東飯店で例会を行わせていただきま
す。中華街は旧正月の真っ只中で、会員の皆様には
ぜひこの雰囲気を楽しんでいただきたいと思ってお
ります。特別の雰囲気の中で、特別なお料理を味わっ
ていただきたいと思います。

武田信平 君
今週 22 日に、フロンターレの 2023 年・新体制発表
会見が洗足学園の前田ホールにて行われました。吉
田社長からは、「フロンターレはこれからも挑み続け
ることを改めて胸に刻み、最強のチャレンジャーと
して、タイトルを奪還に向けて戦います」と力強い
ご挨拶がありました。また、過去を乗り越え、現在
を乗り越え、あらゆることを乗り越えていくという
意味で、「Exceed ＿」（イクシード）を今シーズンの
キャッチフレーズにしたことも報告されました。

全員ニコニコありがとうございました。




